

## Länder

# ANTARSYA: Die Kämpfe des Volkes können die neue Regierung der Banken zu Fall bringen!

Von ANTARSYA / 1. Dezember 2011

Wir dokumentieren eine Mitteilung des Bündnis antikapitalistischer Organisationen in Griechenland, ANTARSYA, vom 10. November 2011, in dem auch unsere griechische Schwesterorganisation OKDE Spartacos mitarbeitet.

Wir dokumentieren eine Mitteilung des Bündnis antikapitalistischer Organisationen in Griechenland, ANTARSYA, vom 10. November 2011, in dem auch unsere griechische Schwesterorganisation OKDE Spartacos mitarbeitet.

Alle Macht den Bankiers, den Wucherern der heutigen Zeit, alle Macht den Banken und dem Kapital und ihren Repräsentanten, ohne die überflüssige Vermittlung durch Politiker und gewählte Parlamentsabgeordnete: Die Diktatur der Märkte, der EU, der erbarmungslosen Memoranden und der Interessen der Superreichen, etwa einem Prozent der Bevölkerung, wird mit der Ernennung des Top-Bankiers Lukas Papadimos als Premierminister ganz offen installiert. Es handelt sich um einen Premierminister, der in Kampfuniform auftritt, um den Angriff auf die Rechte und Bedürfnisse der Arbeitenden und von 99 % der Bevölkerung weiter zu eskalieren.

Die Ernennung von L. Papadimos wurde nicht von den Führungen der Parteien, PASOK, ND und LAOS, die sich vollkommen lächerlich gemacht haben, entschieden, sondern direkt von der „schwarzen Allianz“ des IWF, der EU, der Bankhäuser, des griechischen Kapitals und der Mafia-Bosse der Massenmedien. Papandreou und der ND-Vorsitzende Samaras, gestützt auf Karatzaferis, den Vorsitzenden des rechtsradikalen LAOS, haben sich eine Woche lang in plumper Weise damit abgemüht, den Schein zu wahren, arbeiten nun aber offen in einer „schwarzen Front“ zusammen, um die brutale Politik der in Brüssel getroffenen Kreditvereinbarung vom 27.10. sowie der alten und neuen Memoranden umzusetzen, die zur Verelendung der Bevölkerung, zum Ausverkauf des öffentlichen Reichtums und zur Abschaffung sogar der formalen Restbestände von Demokratie und Volkssouveränität führen. Wie sehr sich PASOK, ND und LAOS auch auf die Schulter klopfen, ihre Regierungskoalition bedeutet nicht die vereinte Stärke dieser Parteien, sondern ist das Produkt des Grolls und der Wut der Bevölkerung über das verfaulte politische System des Bürgertums.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Donnerstag den 1. Dezember 2011  
in der Kategorie: [Länder](#), [RSB4](#).

